

GR Sissi POTZINGER

16.10.2014

A N T R A G

Betreff: Petition an die Österreichische Bundesregierung und an den Nationalrat: Erhalt der Militärmusik Steiermark

Das Österreichische Bundesheer leistet neben der Erfüllung seiner Kernaufgaben in der Landesverteidigung und im Katastrophenschutz mit seinen Angeboten in den Bereichen Gesundheit, Sport und Musik einen wesentlichen Beitrag zur Förderung junger Menschen in unserem Land.

In Österreich, das weltweit als Sport- und Musikland geschätzt wird, sind der Heeressportverein und die Militärmusik Talenteschmieden im besten Sinne.

Die Militärmusik leistet einen wichtigen Beitrag zum Kulturerhalt der österreichischen Blasmusiktradition. Die Musikerinnen und Musiker, welche bei der Militärmusik gedient haben, gehen als tragende Säulen zu ihren örtlichen Musikvereinen zurück, um dort in wichtigen Funktionen zum Vereinsleben und zum Kulturleben Österreichs beizutragen, oder sind als BerufsmusikerInnen oder als MusikpädagogInnen tätig.

Die Möglichkeit, 14 Monate lang den Grundwehrdienst bei der Militärmusik zu absolvieren, gilt als einer der attraktivsten, umfangreichsten und interessantesten Dienste beim Bundesheer.

Die Tradition der Auftritte der Militärmusik bei großen Ereignissen der Republik und bei feierlichen öffentlichen Anlässen wollen wir auch zukünftig in der Stadt Graz und im Land Steiermark nicht missen.

Daher stelle ich namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs folgenden

ANTRAG:

Die Stadt appelliert auf dem Petitionswege dringend an die Österreichische Bundesregierung, insbesondere an den ressortzuständigen Bundesminister, sowie an die Mitglieder des Österreichischen Nationalrates, den Fortbestand der Militärmusik Steiermark abzusichern.